



Preisträger:innen 2020

2020 konnte die Preisverleihung coronabedingt nicht wie gewohnt stattfinden. Unter dem Motto „Trotzdem und anders“ wurde deshalb beschlossen, für das Jahr 2020 einen Sonderpreis zu vergeben. Dieser geht an die Lehrkräfte der Puchheimer Schulen.

Sonderpreis

Puchheimer Lehrkräfte

Die Jury PUCHHEIMS PULS möchte damit den unermüdlichen Einsatz würdigen, den die Puchheimer Lehrer:innen seit Monaten zeigen. Unter den gegebenen Bedingungen sei es für die Lehrkräfte eine große Herausforderung, ihren vielseitigen Aufgaben und Verpflichtungen als Pädagog:innen gerecht zu werden. Dazu gehörten nicht nur die umfassende Wissensvermittlung und der aktive, vertrauensvolle Kontakt zu ihren Schüler:innen. Mangelnde Planungssicherheit, unzureichende technische Voraussetzungen sowie die Sorge um die eigene Gesundheit sind nur einige der erschwerenden Aspekte, die die Jurymitglieder anführten. Die Puchheimer Lehrer:innen seien in der Pandemie ein Anker für die von den umfangreichen Einschränkungen besonders betroffenen Kindern und Jugendlichen. Als Bezugspersonen übernahmen die Lehrkräfte Verantwortung über das übliche Maß hinaus, und das in einer Situation, in der sie enormen Druck von vielerlei Seiten erführen. Auch den hohen organisatorischen Aufwand, der sich zur Aufrechterhaltung des Unterrichts für die Schulleitungen ergibt, hatte die Jury im Auge. Mit dem Sonderpreis PUCHHEIMS PULS möchte die Stadt Puchheim Anerkennung und Dank an alle Lehrkräfte der Puchheimer Schulen aussprechen.

Die Beratungen über die eingereichten Vorschläge in den drei Kategorien Ehrenamt, Alltag ,und Beruf & Betrieb wurden auf das Jahr 2021 vertagt.